



Cádiz, 28 de septiembre de 2017

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 475.000 EUROS EN MEJORAR LAS NAVES DE LOS TALLERES DEL INSTITUTO VIRGEN DE LA ESPERANZA DE LA LÍNEA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de renovación de la estructura de cubiertas de las instalaciones para Formación Profesional del IES Virgen de la Esperanza de La Línea de la Concepción, así como la retirada de amianto en el gimnasio y garajes del centro

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de renovación de la estructura de cubiertas de las naves de los talleres del Instituto de Educación Secundaria (IES) Virgen de la Esperanza de La Línea de la Concepción (Cádiz). La actuación, que cuenta con un presupuesto de 475.245,44 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses, será desarrollada por la empresa Helopav S.A.

Los trabajos abordarán el diseño de un nuevo sistema de estructura y cubierta para las seis naves originales de talleres en las que se imparten las enseñanzas de Formación Profesional. La estructura actual de las cubiertas se diseñó con un sistema vanguardista de vigas postensadas, apoyadas sobre losas de hormigón armado que, con el paso del tiempo, presentan algunas patologías debido a las cargas soportadas y a la oxidación y corrosión de algunos elementos. Por ello, se desmontarán al completo las cubiertas y sus estructuras y se sustituirán por unas nuevas, y se repondrán las instalaciones eléctricas afectadas por las obras.

La intervención, que cuenta con la cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del programa operativo de Andalucía 2014-2020, incluirá además la retirada de placas de fibrocemento existentes en las cubiertas del gimnasio y en unos garajes, y la ejecución de una nueva cubierta de paneles tipo sándwich con aislamiento térmico.

Estas obras, que mejorarán las condiciones de cerca de un millar de alumnos y alumnas matriculados en este instituto, forman parte del plan de actuaciones en Formación Profesional incluido en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.